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epuis plus de deux ans maintenant, les crises se succèdent. Sanitaire. 
Énergétique. Climatique. Puis, la guerre en Ukraine a débuté. 
Les informations apportent leur lot de nouvelles plus anxiogènes les unes 
que les autres. 
Pourtant, le village d’irréductibles… Collois résiste à l’invasion de cette 
morosité ambiante.

Un village durable, vivant, animé, où il fait bon vivre.
Un village qui a vécu un été show, un été ponctué de manifestations endiablées qui remportent 
toujours un vif succès auprès de sa population mais aussi des visiteurs, attirés par ce décor de 
rêve, cette scène à ciel ouvert.
Un village dynamique, au sein duquel les associations culturelles et sportives sont aussi actives 
que prolifiques en termes de résultats. 
Un village qui vient d’être récompensé de la Marianne d’Or, référence, depuis 1984, en matière 
d’engagement des élus et des acteurs locaux au service de l’excellence républicaine dans la 
conduite des politiques publiques.
La Colle-sur-Loup, incontestablement, possède et porte des valeurs essentielles qu’elle défend 
au quotidien.
Son action a été ainsi reconnue et distinguée pour sa gestion saine et rigoureuse de l’argent 
public après avoir redressé les finances communales depuis 2014, lui évitant la mise sous tutelle 
à laquelle elle était promise en raison d’une gestion précédente désastreuse.
Cette Marianne d’Or vient s’ajouter à de nombreux récompenses déjà reçues parmi lesquelles 
le Label « Ville Amie des enfants », la médaille d’argent pour Ville 
sportive Provence Alpes Côte d’Azur, trois prix Territoria.
Enfin, La Colle-sur-Loup fut également lauréate du concours 
de sauvegarde de patrimoine ARC-NUCLEART en 2017 et 
obtenu la reconnaissance nationale Territoire Engagé pour 
la Nature-2021-2023.
Mais cette Marianne d’Or 2022 consacre surtout 
une politique ambitieuse, destinée à bâtir le village 
de demain que nous léguerons à nos enfants tout en 
préservant et valorisant notre patrimoine.
Tous les Collois sont concernés. Impliqués.
Nos jeunes et nos seniors participent à la démocratie 
locale et aux différentes actions menées sur le terrain. 
Ensemble, nous dynamiserons et rendrons attractif notre 
territoire à travers des travaux vertueux, économes.
La réfection du complexe sportif, citée comme un modèle 
à suivre, en est la parfaite illustration : ce sera un écrin 
indispensable à nos associations, nos jeunes sportifs…
Ensemble, nous construirons un avenir 
souriant.
Ensemble, nous resterons d’irréductibles 
Collois !

D

Jean-Bernard Mion 
Maire de La Colle-sur-Loup 
Vice-Président de la CASA
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MARIE-PAULINE FERRIER

« LA SOLIDARITÉ LOCALE EST ESSENTIELLE ! »

Pourquoi avoir choisi La Colle-sur-Loup ?
Les deux missions pour lesquelles m’ont mandatée le 
Maire et Mme Brison, adjointe déléguée à l’Action sociale 
et au Bel Âge me passionnent : effectuer le cadrage 
juridique du CCAS, notamment des nombreux documents, 
et le dynamiser. Ouvrir le CCAS au public le plus large.

Qu’entendez-vous par l’ouvrir au public le plus large ?
Dire et rappeler aux Collois que le CCAS a vocation 
à accompagner des personnes très différentes. Par 
exemple, par les aides à domicile, qui forment une équipe 
bienveillante et compétente, mais il n’y a pas que cela.

Le CCAS ?
Une équipe attentionnée, qui possède le sens du service 
public, attentionnée et qui connaît très bien les Collois 
et leurs besoins. C’est très précieux !

La Colle-sur-Loup ?
Les Collois sont très sympathiques. La Colle est une ville 
à taille humaine où règne, partout, un esprit village. 
C’est étonnant et agréable.

Un constat social ?
Il s’agit d’une ville à grande mixité sociale. 
Avec un population bien équilibrée : 1/3 de + de 65 ans ; 
1/3 de - de 18 ans et un dernier tiers de – de 25 ans. 

Ensuite, je pense que les gens fragilisés ne vont pas oser 
demander des aides ou un accompagnement. 
C’est là où le CCAS doit jouer son rôle plein et entier : 
tout le monde a le droit d’être en difficulté.
 Il est important d’appeler au bon moment. 
La réalité ne doit pas être un problème. 
Il y a donc pas mal de choses à accomplir. 
On est là pour tous !

D’autant que les différentes crises ont accentué les 
difficultés de certains…
Et c’est justement là que les gens s’isolent davantage. 
La solidarité locale est essentielle ! 

Votre programme ?
Nous avons des projets à réaliser. Nous allons participer à 
modifier le regard que les gens portent aux seniors. Nous 
mettrons en avant les personnes ayant marqué la vie de 
la Colle-sur-Loup. Elles sont la mémoire du village ! Sans 
oublier les présidents d’associations, les trésoriers, les 
bénévoles des aides alimentaires. Tous ceux qui ont fait, 
mais aussi tous ceux qui font !

D’autres projets ?
Nous allons ouvrir une épicerie solidaire à La Colle. 
Cela se fera grâce aux bénévoles. Là encore, la solidarité 
locale sera essentielle.

Après une formation de cinq ans en qualité de juriste dans le droit sanitaire et social,
la nouvelle directrice du CCAS a occupé divers postes de responsable sociale

et de directrice de CCAS avant d’être recrutée à La Colle-sur-Loup le 1er septembre dernier. 
Elle nous dévoile son programme…

C.C.A.S.
Chemin du Canadel - 06480 La Colle sur Loup
Tél. : 04 93 32 36 36 - Fax : 04 93 32 36 39
ccas@ccas-lacollesurloup.fr
Horaires : 
du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h
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« Nous allons ouvrir 

une épicerie solidaire 
à La Colle ».
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L’EXCEP TION
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ASSOCIATIONS  SPORTIVES

Chaque année, des athlètes collois se distinguent 
sur les podiums départementaux, régionaux et 

nationaux. C’est le résultat de l’engagement 
sans faille de bénévoles et de professionnels, 

d’équipements de qualité et d’un environnement 
propice à la performance. Kayak, Gym rythmique, 
BMX, Basket et Foot féminin. Zoom sur quelques 

associations qui ont le vent en poupe.

COLLOISE
L’EXCEP TION
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BÉNÉVOLE
 

ARTS MARTIAUX

CERCLE DES ESCRIMEURS

SPCOC BASKET

COLLERIDER BMX

SPCOC CANOE KAYAK

SPCOC  GYMNASTIQUE RYTHMIQUE

SPCOC  HANDBALL

SPCOC TENNIS

SPCOC  LA PETANQUE COLLOISE

TOTAL 

BÉNÉVOLES

2

1

1

2

2

2

2

12

SPORTIFS

2

2

2

2

4

2

3

17

JOUEURS

19

6

15

23

10

73

TOTAL

4

3
  

20

4

10

17

23

14

3

98

ÉQUIPES

1

2

2

2

2

9

Les récompenses aux Trophées des sports

CINQ CLUBS DANS LE VENT
À quelques encablures du littoral, il est un village d’irréductibles collois… Un village 
qui résiste aux hordes sportives venues des grandes agglomérations avec l’ambition 
d’envahir tous les podiums, de piller toutes les breloques. Une ambition contrariée 
année après année par nos athlètes qui souvent réalisent des performances qui 
étonnent, qui détonnent. Et font la fierté de tout le village. « C’est vrai qu’il y a ici 
un air qui doit être propice aux prouesses sportives », sourit le premier magistrat, 
Jean-Bernard Mion. « Plus sérieusement, notre commune réunit un certain nombre 
d’ingrédients qui expliquent ce succès : des bénévoles enthousiastes, des sportifs 
passionnés, des équipements de qualité et le soutien de la Municipalité ».

Des ingrédients, en guise de potion magique, qui donnent des ailes aux Collois lors 
des épreuves en France, en Navarre… Et au-delà. Car, faut-il le rappeler, c’est le long 
du Loup, sur ce paisible cours d’eau, que s’est forgée la médaille d’or olympique de la 
kayakiste Emilie Fer en 2012. Il y a tout juste dix ans. Une distinction exceptionnelle, 
marquante dans l’histoire du village, mais qui ne doit pas masquer tous les autres 
résultats glanés chaque saison. Des petites catégories jusqu’aux adultes. 

Le 3 septembre dernier, au gymnase Emilie Fer, ce sont 98 sportifs, équipes et 
bénévoles qui ont été félicités par le maire pour leurs résultats et leur implication à 
l’occasion de la remise des Trophées des sports. Arts martiaux, escrime, basket, 
bicross BMX, canoë-kayak, gymnastique rythmique, handball, tennis, pétanque, football 
et triathlon : toute la diversité sportive colloise à l’honneur.

En cette rentrée 2022, ouvrons les colonnes du Petit collois à cinq de ces associations. 
Organisation, résultats, esprit club… Tour d’horizon avec des présidents engagés.



Comment se déroule la reprise des activités ?
Après le trou d’air du Covid, on sent que les enfants et les parents ont envie de revenir à la vie associative. Du coup, les 
adhésions remontent autour de 250 licences. 

Comment s’organise l’activité au sein de l’association ?
Il y a quatre sections :
- Les adultes font de l’entretien gymnique lors de différents cours (sport nature, en salle, stretching…). 
- Les babies (enfants scolarisés en maternelle) participent à des cours de découverte de la gym. On se réjouit d’ailleurs de 
compter quelques petits garçons dans ce créneau.
- La section « Loisir » ouverte aux adhérents de 6 ans à 20 ans. 
- La section « Compétition », qui est réservée aux athlètes dont on a détecté le potentiel. Les enfants y sont répartis en fonction 
de leur niveau, ce qui permet de les accompagner au plus près de leurs besoins.

Et, en compétition, les résultats sont là !
En effet, la qualité du travail effectué 
toute l’année nous permet de 
remporter de beaux succès (lire 
encadré ci-contre). On a la chance 
d’avoir un staff de haut niveau avec 
une responsable technique, Reneta 
Nesheva Stefanova, venue de 
Bulgarie, qui a été championne 
olympique par équipe. A ses côtés, 
il y a Annaëlle Ferra, gymnaste 
formée au club et Emmanuelle 
Poissonnier, diplômée pour 
l’encadrement de la petite 
enfance. Pratiquée 
par des enfants, la 
GR nécessite des 
entraîneurs formés. 

C’est un travail d’équipe, en somme…
Exactement. Il y a le travail et l’engagement des enfants et des entraineures. Mais il 
y a aussi toute une équipe de bénévoles au top. Sans eux, il n’y aurait pas de club. Il 
faut les citer et les remercier : Catherine Burvelle, Brigitte Bernard, Tatiana Lefebvre 

Johanna Rodrigues de Castro et 
Florence Michel. Sans oublier l’action 
de notre ancien président Frédéric 
Ferra.

Des rendez-vous associatifs au 
programme de cette année ?
Nous sommes un club très dynamique. On 
organise deux galas et deux vide-greniers. Le 
16 octobre, la compétition départementale s’est 
déroulée chez nous à La Colle-sur-Loup, et c’est le 
club qui était à la manœuvre. On a la chance d’avoir 
de belles structures pour pratiquer notre sport et 
les créneaux d’entrainement nécessaires. On 
est soutenu par la Municipalité. On attire des 
gymnastes d’autres communes. Et on a pu 
organiser des tournois internationaux, des 
stages internationaux… 

LE SPCOC GR 

TIENT LA CORDE DU SUCCÈS

Au gymnase Emilie Fer, des petites fées colloises tourbillonnent, virevoltent, se contorsionnent… Tout en manipulant tantôt un 
cerceau, une corde, un ballon, une massue, un ruban. Allier grâce, créativité et performance sportive. Une triple exigence qui fait 

de ce sport une singularité. Et qui séduit nombre de Colloises et de Saint-Pauloises attachées au SPCOC-GR. Un club dont la qualité 
est reconnue et qui glane des résultats sur les podiums départementaux, régionaux et nationaux. Le fruit d’un accompagnement 
individualisé des adhérentes, de la pratique « loisir » jusqu’au haut niveau. Rencontre avec Véronique Exposito, qui après avoir 

occupé les fonctions de secrétaire, trésorière et vice-présidente vient de prendre la présidence de l’association.

Résultats ÉQUIPES France
•  Vicky Jallet et Emma Predali : vice-

championnes de France Nationale 
duo 13 ans et moins ;

•  Finale France pour l’Ensemble 
National 13 ans et moins qui s’est 
classée 24e et pour l’équipe Fédérale 
A en ENSEMBLE des 15 ANS et 
moins qui s’est classée 25e.

Résultats INDIVIDUELLES France
• Catégorie National B 10 ans : Emma 
Predali se classe 6e 
•  Catégorie Fédérale 14-15 ans : Julia 

Rauzy se classe 15e place ; Philine 
Schimowski se classe à la 27e place.
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SPCOC BASKET-BALL

LE BONHEUR EST SUR LE PARQUET

Parlez-nous de cette reprise des activités ?
Avec environ 150 licenciés, le club a fait le plein dans toutes les équipes en cette rentrée 2022. On a retrouvé 
le nombre de licenciés d’avant le COVID et on n’ira pas au-delà. 

Comment s’organise le club ?
On a deux équipes Féminines en U13 et U18, des équipes mixtes (U7, U9, U11) et des équipes masculines 
(U13, U15, U17 et seniors 1 et 2). Chaque équipe a deux coachs (sauf U13, U15 et seniors) et s’entraine deux 
fois par semaine au gymnase Emilie Fer et au Parc de la Guérinière. Tous nos entraineurs sont bénévoles. 
Ils assurent les entrainements et l’accompagnement sur les rencontres du week-end. Les petits (U7, U9) ont un 
plateau le samedi matin une fois par mois environ. Les équipes de U11 à U15 sont en phase de brassage jusqu’en 

décembre avant le championnat à partir de janvier. Enfin, pour les plus grands, le championnat a démarré. 

Une équipe a particulièrement brillé lors de la saison 2021-2022…
Oui, les U17 garçons ont décroché le titre de champion départemental. Une belle satisfaction. Toutes 

les autres se sont maintenues dans leur catégorie. Notre équipe Seniors 1 évolue en Pré-régional 
Masculine (PRM) et vise chaque année la partie haute du classement. 

Vous organisez des manifestations ?
On a des moments festifs qui ponctuent la saison comme Halloween et Noël. Mais, notre rendez-vous 
annuel, c’est la Fête du club. A la fin du mois d’août, on organise un tournoi interne dans lequel toutes 

nos catégories sont mélangées. C’est un incontournable avec, évidemment, la remise des récompenses 
à la fin de la journée. 

Vos projets ?
Tous les ans, on envoie deux à trois équipes participer à un tournoi en Corse pour le week-end de la 

Pentecôte. L’idée, c’est de leur faire plaisir.

Quel est l’esprit du club ?
On est un club familial. Ici, tout le monde est impliqué bénévolement. On connaît tous les enfants, on les appelle 
par leur prénom. On connaît tous les parents. On aime la compét’ mais on est d’abord là pour s’amuser, pour passer 
du bon temps. Faire de son mieux, être humble et prendre du plaisir : les coachs sont briefés dans ce sens-là. 

Apprendre à gagner… mais aussi à perdre. Et surtout, quoi qu’il arrive, prendre du plaisir. Au SPCOC Basket-ball, 
la culture qui prévaut, c’est celle de l’effort collectif. « Faire de son mieux et si ça n’a pas fonctionné ce coup-ci, 

on savourera d’autant plus la prochaine victoire », décrypte le président, Florent Peirone, à la tête de ce club 
familial dont il dévoile le fonctionnement et les rouages.



BIKE PARK COLLERIDER BMX

COURS, SAUTE, VOLE !

Nouvelle saison, nouveau départ pour le Bike Park ColleRider BMX…
On a eu la chance de subir modérément les effets de la crise du COVID. Comme nous 

pratiquons un sport d’extérieur sur un site fermé, nous avons été les premiers à rouvrir 
après le confinement. Et puis, il y a une vraie attirance aujourd’hui pour les sports de 

plein air. On tourne autour de 150 adhérents. 

Quelles activités proposez-vous à vos adhérents ?
On propose un panel très large d’activités liées au BMX. Que ce soit de la BMX 

Race, comme vous pouvez en voir lors des Jeux Olympiques, mais aussi du 
Free ride, du Free style. Ici, on peut rouler sur une mini-rampe, sur 

     un mur, faire de belles figures… On a toutes les facettes de ce que le  
   BMX peut offrir. Notre club, avec ses infrastructures, est unique dans 
   le département.

Quelle est l’histoire de l’implantation du BMX à La Colle-sur-Loup ?
Le BMX vient des Etats-Unis et a commencé à se faire connaître en France à la fin des années 80 avec notamment des 
démonstrations à Paris-Bercy. Des personnes qui pratiquaient le moto-cross se sont retrouvées dans cette activité. Et, 
au milieu des années 90, il y a quelques familles colloises qui ont obtenu de bénéficier d’un terrain pour pratiquer le moto-
cross sans moteur pour leurs enfants. L’aventure a démarré comme ça. Puis, en 2001, un nouveau président a ouvert 
la porte au Free style en créant quelques voies. Avec toutes les personnes engagées dans le club, on a mis un coup 
d’accélérateur à cette activité Free style depuis mon arrivée à la présidence en 2016. 

Quelle proportion aujourd’hui entre les deux activités ?
L’activité Free style a tendance à prendre le dessus. C’est dans l’air du temps, cela procure de belles sensations. 
Mais nous conservons de beaux pilotes en Race.

Justement, le club se distingue sur les podiums nationaux et mondiaux ?
Oui, nous avons de très bons résultats en Race quelques jeunes pilotes qui sortent du lot, et tournent sur les 
Coupes de France, d’Europe et du monde : Jules Geoffret, 16 ans, fait partie des 15 meilleurs français de sa 
catégorie ; Clémence Dillet, 10 ans, est classée dans le top 5 des pilotes français ; Lucien Sonigo, 11 ans, un des 
5 meilleurs pilotes français et parmi les 25 meilleurs mondiaux. Enfin, Noé Sampic est arrivé 3e du championnat de 
France BMX dans la catégorie Benjamins (boy 12) au mois de juin dernier.
En Free Style, nous avons aussi 3 pilotes, plus âgés, qui brillent au niveau mondial. On a deux pilotes de 
24 ans, classés dans le top 3 mondial de VTT Free Style : Thimothée Bringer et Tomas Lemoine. 
Enfin, Maxime Bringer fait partie de l’équipe de France de BMX Free Style et a intégré le 
CREPS de Montpellier. Le Free Style deviendra discipline olympique à Paris-2024 et nous 
avons trois pilotes qui sont sélectionnables !

Comment expliquer un tel palmarès ?
Le club est renommé pour ses infrastructures : les bosses sont toujours bien 
entretenues. Il y a une dizaine de bénévoles qui fait tourner le club, qui ouvre 
le site. Ce sont des passionnés et des pratiquants. Ils savent dessiner une 
combinaison optimale des différentes formes de bosses. L’entretien est un 
gros travail et il est parfaitement assuré par nos bénévoles.

Des manifestations seront organisées cette année ?
En janvier dernier, nous avons organisé la Fête des champions avec 10 
champions mis en avant, des démonstrations, un concert… On veut remettre 
ça cette saison mais en faisant participer davantage le public, avec des concours 
de saut, de dérapages...

Des projets ?
C’est un sport ludique, accessible à tous. On peut venir en famille et s’amuser pendant une 
heure sur les bosses. L’idée, c’est d’ancrer davantage le club dans la vie des Collois. 

S’aventurer du côté de la Guérinière, c’est être prêt à croiser des objets volants bien identifiés. 
Une pluie d’extraterrestres casqués qui tournent autour du bike park de La Colle-sur-Loup. Un orage 

mécanique aussi spectaculaire que vivifiant. Car la commune a la chance d’abriter un site unique sur 
le département. Un circuit pour fondus de courses comme de freestyle. Des sportifs qui trouvent ici des 
infrastructures (pumptrack, mini-rampe, bac à mousse, race) adaptées à toutes les pratiques. Tour de 

piste, avec son président, Olivier Alibart, 
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Président, comment se passe cette rentrée sportive après ces dernières 
années chahutées par l’épidémie de COVID ?

Elle se passe dans la continuité. On a réussi à limiter la casse, pendant le 
COVID, en étant très proche des enfants et des parents. Et puis, on a quasi-
ment toujours pu s’entrainer en respectant les préconisations de distancia-
tion. Si bien que le lien entre tous a été gardé. 

En matière d’inscriptions, vous en êtes où ?
On a environ 300 licences chez les garçons et les adultes et près de 80 chez 
les Féminines. C’est stable malgré notre décision d’arrêter trois catégories 
(U18, U20 et seniors 2). 

Comment le club est-il organisé ?
Pour chaque catégorie, nous avons un entraineur et un dirigeant. Ce qui 
fait 25 éducateurs et une quinzaine de dirigeants. Et puis, il y a un manager 

général qui supervise l’ensemble. On a également deux 
personnes qui ont été embauchées sous l’égide de la 

Fédération. Tous les jeunes s’entrainent et jouent le 
week-end ici, sur notre stade. Et, pour les vacances 
scolaires, nous organisons des stages. On est un 

club formateur. L’OGC Nice vient nous chercher des 
petits régulièrement.

Justement, le stade va être totalement rénové…
Oui, on est impatients. Avec l’ensemble du 

complexe sportif, des vestiaires aux normes, je suis sûr qu’on va avoir une arrivée importante 
de licenciés !

Et cette section féminine ?
On doit son succès à un homme : Patrice Boyer. Il a créé quelque chose 

d’extraordinaire. Dans les catégories jeunes, on fait partie du trio de tête 
des clubs du département. Et, en U18, notre équipe joue au niveau régional, 
c’est-à-dire qu’elle se déplace dans toute la région PACA. Avec toute son 
équipe, Patrice se donne corps et âme pour cette section Féminines. Tous 
les ans, il fixe un nouvel objectif et il y arrive. Là, l’objectif, c’est que les U18 
se maintiennent en Ligue et que chaque autre catégorie monte d’un étage. 
On a le potentiel. Et, de mon côté, je souhaiterais que l’on parvienne, en 
nombre de licences, à la parité garçons-filles dans les années à venir. C’est 
vraiment une belle section, les filles pratiquent un beau football, dans un 
bel état d’esprit. C’est agréable à voir !

Quel est l’esprit du club ?
C’est un club hyper familial. Tous les éducateurs ont plus de 10 ans de club 

(sauf ceux de la section Féminines qui est récente). On est attaché à notre 
association. Et si, en attendant le nouveau stade, nous n’organisons plus de 
tournoi à La Colle, nos équipes participent à de beaux rassemblements en 
Corse, en Espagne… Cela crée des souvenirs communs et forge l’histoire de 

notre club.

SPCOC FOOTBALL

LA PERCÉE DE LA SECTION 
FÉMININE

Le bonheur est dans le pré. Un bonheur également partagé. Du côté des messieurs comme des demoiselles. 
La Colle-sur-Loup a pris le tournant du foot féminin et c’est un vrai succès. Elles partirent quelques-unes 
il y a 6 ans et, par un prompt renfort, se retrouvent près de 80 licenciées aujourd’hui. Un bonheur à parité

 que décrit pour nous le président du SPCOC Football, Philippe Rossi.
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Après deux années de Covid, comment se 
déroulent les inscriptions au club en cette 
rentrée 2022 ? 

Le kayak étant un sport de plein air, nous 
avons eu la chance de pouvoir maintenir nos 
activités pendant la période Covid. Ce qui a 
d’ailleurs été très bénéfique pour les jeunes 
du club. Pour nous, ce sont les évolutions 
météorologiques - notamment la baisse de 
l’eau dans le Loup – qui peuvent impacter 
les inscriptions. Conjoncturellement, nous 
avons également perdu, le temps des 
travaux, des créneaux d’entrainement à la piscine. Malgré cela, nous comptons 270 adhérents, équitablement répartis entre un public enfant et 
un public adulte.

Comment s’organisent les activités sur la Base ?
Les mercredis et samedis, en début d’après-midi, sont réservés aux enfants. Le club est ouvert quasiment toute l’année. La pratique est adaptée 
au profil de chacun. On a un gros groupe de jeunes à fort potentiel qui s’entraine très régulièrement. Et d’autres enfants qui pratiquent 
en loisir, et viennent plus occasionnellement ou à l’occasion des semaines de stages. Sur la Base, nous accueillons aussi, en 
semaine, des élèves des écoles et du collège de La Colle, à l’initiative des établissements et des enseignants. On y pratique 
aussi le Handi-kayak avec des enfants et adolescents venus d’Instituts médicaux-éducatifs. Depuis quelques années, nous 
avons diversifié nos activités avec de la pratique en rivière, en slalom, mais aussi du Polo-kayak en piscine, du kayak de mer, 
du stand-up paddle… Sans oublier un côté touristique. En proposant aux visiteurs de notre commune cette activité plaisir, 
facile et tout de suite opérationnelle, nous contribuons à l’offre touristique du village.

Le matériel nécessaire à la pratique du kayak est mis à disposition par le club ?
Nous avons des adhérents qui ont leur propre matériel et ceux qui utilisent celui du club, que ce soit le kayak, la pagaie, le 
gilet, le casque… Le club est bien doté, avec également un camion et une remorque pour transporter les athlètes et le 
matériel pour les sorties et les stages. 

L’encadrement de l’activité ?
On a la chance de bénéficier d’un encadrement de grande qualité avec deux entraîneurs diplômés 
de haut niveau : Annaëlle Méheut, qui a été championne d’Europe et qui concourt encore au niveau 
N1 ; et Eric Dessolies, qui a détecté et entrainé de grands sportifs. Tous deux continuent à se former. 
Pour l’encadrement de l’activité handisport ou encore au coaching mental de sportifs de haut niveau. 

Une médaille d’or olympique, des podiums internationaux… Le palmarès du club est impressionnant !
Oui et ça continue. Lors des championnats du monde U23 cet été à Ivrea en Italie, nous avions deux 
athlètes présents dont Eyleen qui, à seulement 15 ans, a terminé 10e des demi-finales et accédé 
à la finale dès ses premiers championnats du Monde. C’est un très gros potentiel qui est en train 
d’éclore. Quant aux championnats de France, qui ont eu lieu fin juillet à Metz, le club a recueilli 
quatre médailles : deux en argent avec Eyleen en canoë U15 et Dorie et Lou-Ann en C2, puis deux 
en bronze pour les équipes U15 en kayak et en canoë.

Quelle est la recette de ce succès ?
La recette, c’est l’ouverture. Nous sommes un club qui draine beaucoup de jeunes, ce qui permet 
de détecter des talents et de les faire grandir. Ils évoluent à l’intérieur du club avant de prendre 
leur envol dans les Pôles nationaux. L’autre ingrédient, c’est l’esprit très positif dans lequel ils 
évoluent. Les jeunes s’y sentent bien et s’épanouissent. 

Des projets pour l’année à venir ?
Le club a la volonté de participer chaque année aux manifestations de promotion du Handisport 
mais aussi au nettoyage des berges du Loup… Enfin, le conseil départemental a annoncé sa 
volonté de créer un stade d’eau vive dans le 06. Nous souhaitons nous associer à ce projet, lui 
apporter nos compétences.

CANOË-KAYAK

DANS LE SECRET D’UNE FABRIQUE 
DE CHAMPIONS

C’est un trou de verdure où coule une rivière… et poussent des champions ! Des champions qui se ramassent à la pelle, génération 
après génération.  Le secret de cette petite fabrique de talents tient beaucoup à l’esprit positif qui règne autour de la Base kayak du 
Loup et au professionnalisme des encadrants. Ici, calme, perf’ et loisir règnent en parfaite harmonie. Pour une pratique de glisse sur 
l’eau qui se déroule en toute sécurité. Une recette magique, conservée précieusement par les dirigeants du club collois, mais dont 

le président, Philippe Lescarret, a accepté de nous en dévoiler quelques ingrédients. Rencontre.
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STATIONNEMENT

PLUS DE PLACES, 
PLUS DE ROTATION !

À La Colle, on se gare mieux. Et plus facilement. Désormais, on recense 
1 104 places de stationnement au total, avec la création de 65 emplacements supplémentaires, 

20 en zones blanches, 40 en zones bleues, 1 place PMR et 4 pour les deux-roues.

Pourquoi des zones bleues ?... Un constat : un nombre 
important de voitures “ventouses”. Dans le passé, il 
s’agissait de véhicules abandonnés par leur propriétaire. 
Aujourd’hui les ménages disposent de plusieurs véhicules, 
mais de nouvelles pratiques se font jour, comme l’utilisation 
de l’espace public pour stationner  les véhicules laissés 
par les enfants partis faire des études, sans oublier 
les collectionneurs de voitures. Cette appropriation du 
domaine public ne peut perdurer, car elle empêche la 
rotation des stationnements, pénalisant les commerçants, 
les services de proximité mais aussi les autres riverains 
tout aussi légitimes à trouver une place de stationnement. Il 
a donc fallu créer un outil de régulation. 
Si cette réglementation est applicable du lundi au vendredi, 
de 9 h à 18 h, ces emplacements sont en accès libre de 
18 h à 9 h du matin, ainsi que le samedi, le dimanche et les 
jours fériés.
Précisons enfin que le stationnement 
est gratuit et que sur l’ensemble de la 
commune, 801 places sont en accès non 
règlementé (zones blanches).

Les piétons en toute sécurité !
Vous protéger est notre priorité. Durant les travaux du 
complexe sportif, l’accès piéton - qui permettait aux 
collégiens d’aller du boulevard Teisseire au boulevard 
Alex-Roubert, où se situe le collège Yves-Klein - 
est fermé. Un nouvel aménagement composé d’un 
cheminement piéton avec balises souples, chicane et  
passage protégé a donc été créé chemin du Puits de 
l’Evèque pour sécuriser le déplacement des collégiens. 
Ainsi, les élèves peuvent depuis le collège selon leur 
secteur d’habitation, rejoindre le village soit en passant 
sur le boulevard Alex Roubert entre le stade et de 
gymnase, soit en empruntant le nouveau cheminement 
piéton depuis l’angle du boulevard Alex Roubert/chemin 

du Puits de l’Evèque. Enfin, une réfection de trottoirs, 
du 189 au 205 avenue de Verdun, a été 

effectuée en raison de leur affaissement 
vers le vallon.La Colle 

dispose de 1 104 places 
de stationnement gratuites 

dont plus de 800 en 
accès libre. 



COMPLEXE SPORTIF

ÇA AVANCE… EN TOUTE
TRANSPARENCE !

C’était annoncé : le coup d’envoi du chantier du futur complexe sportif  a été donné le 4 juillet dernier. 
Un chantier que la municipalité a voulu… en toute transparence.

Avec, tout d’abord, l’annonce du montant 
des travaux chiffrés à 8 254 429,89 € HT pour 
une piscine au top et un club house incluant 
des locaux modernisés pour le tennis. Mais 
également un stade refait à neuf pour un 
montant de 1 782 084,96 € HT.
Rappelons toutefois que la facture sera réglée 
avec les différents partenaires institutionnels, 
CASA, État, Région, Département qui ont à 
nouveau été sollicités au mois de septembre 
pour revoir leur participation à la hausse.
Ensuite, une visite de chantier a été organisée. 
Elle a été proposée aux élus du Conseil 
municipal, mais aussi à toutes les Colloises et 
tous les Collois qui le désiraient après s’être 
inscrits.
Jean-Bernard Mion et Patrice Cirio, le Maire 
et son premier adjoint délégué aux travaux, 
accompagnés de l’architecte chargé du 
projet ont ainsi pu faire un point d’étape du 
chantier mais aussi en décrypter les contours 
et les enjeux. 
Cette visite, très appréciée, sera programmée 
tous les trois mois. 

De nombreux avantages
La construction de ce complexe sportif 
présente de nombreux avantages. 
L’ouvrage sera moderne vertueux, avec 

des arbres plantés et l’eau réutilisée pour 
l’arrosage municipal... Un projet, ayant obtenu 
le label Bâtiment Durable Méditerranéen 
Or pour la conception, devenant un 
projet pilote au niveau régional dans la 
catégorie rénovation de piscine, et qui entre 
pleinement dans la transition énergétique en 
vigueur. Ainsi, grâce aux différents moyens 
techniques de contrôle la piscine tendra à 
une maîtrise des coûts en matière d’énergie, 
élément essentiel quand on voit aujourd’hui 
nombre de piscines fermer leurs portes 
en France en raison d’une augmentation 
exponentielle de leur facture énergie. 
D’autre part, en proposant diverses activités 
nautiques, y compris les bébés nageurs, elle 
participera à la lutte contre les noyades, un 
véritable fléau comme on a pu le constater 
cet été. 
Enfin, ce complexe bénéficiera non 
seulement aux clubs sportifs collois mais 
aussi aux scolaires du territoire.
Autant de bonnes raisons pour comprendre 
l’engagement des divers partenaires qui 
subventionneront cette réalisation qui est 
aussi, et surtout, un service public pour la 
population…
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ENQUÊTE MOBILITÉ
Une enquête Mobilité Côté d’Azur Est Var certifiée 
CEREMA (EMC2), qui porte sur les déplacements 
quotidiens des habitants et a pour objectif de 
comprendre les déplacements d’aujourd’hui pour 
organiser ceux de demain, a débuté le 27 septembre 
et se déroulera jusqu’au 25 mars. 
Avec le soutien de l’Etat, dix collectivités, dont 
la CASA, sont partenaires de cette enquête et 
Le Département des Alpes-Maritimes en est le 
coordonnateur.
Les attentes de la population en matière de mobilité 
et l’élaboration des projets et stratégies de transport 
seront ainsi définies.
Dans le même temps, la population colloise avait été 
conviée à répondre à un questionnaire au cours d’une 
étude urbaine. 
Les élus et le cabinet d’étude travaillent actuellement 
sur les scénarii à développer en fonction des données 
recueillies.

GEMAPI
L’automne vient de pointer le bout de son 
nez que, déjà, il faut anticiper et prévenir 
les risques d’intempéries, orages et 
fortes pluies.
Ainsi, afin de répondre au mieux aux 
inquiétudes justifiées des riverains, 
Le Malvan et ses affluents sur les 
communes de Saint-Paul-de-Vence 
et de la Colle-sur-Loup, ont fait l’objet 
d’interventions pour réduire le risque de 
crue et d’inondation.
Jean-Bernard Mion, Maire, et Patrice 
Cirio, premier adjoint, accompagnés de 
la direction des services techniques de 
la commune, ont supervisé le travail des 
entreprises mandatées par le SMIAGE 
présentes sur le Malvan, et les agents de 
la direction GEMAPI-Eaux Pluviales de la 
CASA sur le Défoussat et la Rougière.

Jean-Bernard Mion, Maire de la Colle-
sur-Loup, a reçu, le 21 septembre à 
Paris, la Marianne d’Or, prix d’excellence 
récompensant la commune pour ses actions 
mais aussi une gestion saine et rigoureuse des 
finances publiques.
Autre domaine dans lequel La Colle s’est 
illustrée, le développement durable, une 
politique vertueuse, notamment dans la 
réalisation des grands travaux communaux, 
à commencer par la réfection du complexe 
sportif, un projet référence au niveau régional. 
Mais le village a aussi brillé dans le 
développement de l’économie locale, 
des commerces de l’artisanat avec, on 
le sait, une forte attractivité incarnée par 
l’installation de plus en plus régulière de 
nouveaux commerçants venus trouver tous les 
ingrédients de la réussite à La Colle.
Enfin, comment ne pas évoquer le Conseil Municipal 
des Jeunes ? Dernier critère d’obtention de la 
Marianne d’Or, l’invitation faite aux jeunes générations 
à participer à la vie publique et locale est, là encore, 
omniprésente à La Colle.
« Perpétuer le devoir de mémoire et de l’histoire locale 
avec le CMJ et les écoles, considérer et encourager 
la vie associative, incarner les valeurs de Solidarité 
et de partage par l’aide aux aînés, l’action sociale 
et concerter les Collois sur les grands sujets PLU et 

Urbanisation ont également participé à cette belle 
distinction », confirmait Jean-Bernad Mion, avant 
d’associer et de partager cette récompense « avec 
les élus, agents municipaux, acteurs de la commune, 
conseillers municipaux jeunes, tous les bénévoles, 
l’office du tourisme et commerçants qui œuvrent au 
quotidien pour faire rayonner notre beau village. Bravo 
pour votre engagement quotidien et citoyen ! »
Et comme cette Marianne d’Or appartient à chacun des 
Collois, elle sera bientôt présentée dans un écrin de 
verre pour que toutes et tous puissent en profiter…

ENQUÊTE 

MOBILITÉ 

CÔTE 

D’AZUR

EST VAR 

                       Dites-nous 

 comment vous vous déplacez !
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De septembre 2022 à mars 2023, une grande enquête 

a lieu pour recenser vos pratiques de déplacements sur 

le territoire. Vous avez été tiré au sort pour y participer.
le territoire. Vous avez été tiré au sort pour y participer.

TOUT UNUN SYMBOLE ! 



RENTRÉE SCOLAIRE
EFFECTIFS STABLES ET UNE 
CLASSE SUPPLÉMENTAIRE

La rentrée 2022-23 s’est parfaitement déroulée 
à La Colle-sur-Loup, pour les 784 écoliers de la 
commune, qui ont intégré des établissements 
rénovés durant l’été, après un travail efficace 
des services municipaux.
Ces effectifs sont stables par rapport à l’année 
scolaire précédente, cependant une classe de 
maternelle supplémentaire a été ouverte au 
Brusquet dès le 15 septembre. 
Fort heureusement, la commune avait anticipé 
cette ouverture (mobilier, personnel ATSEM...) 
dans l’attente de la décision de l’Académie, 
actée le 9 septembre.
Enfin, souhaitons une bonne année scolaire 
à Isabelle André, qui remplace M. Foncelle à 
l’école Teisseire et Christine Perrin, arrivée en 
remplacement de Mme Misarelli au Brusquet.

PLUIE-INONDATION, 
AYONS LES BONS 

RÉFLEXES
En cas de pluie intense ou de crue soudaine, ayons les 
bons réflexes : ils peuvent nous sauver la vie. En effet, en 
seulement quelques heures, il peut tomber l’équivalent 
de plusieurs mois de précipitations. 
Reportez l’ensemble de vos déplacements, à pied ou en 
voiture ;
•  N’allez pas chercher vos enfants à l’école ou à la 

crèche, ils y sont  en sécurité ;
•  Restez ou rentrez à l’intérieur d’un bâtiment et montez 

en hauteur lorsque c’est possible ;
•  Si possible, coupez les réseaux de gaz, d’électricité et 

de chauffage sans vous mettre en danger ;
•  N’utilisez pas votre voiture, ce n’est pas un espace 

sûr. Quelques centimètres d’eau peuvent suffire à 
l’emporter ;

•  Ne descendez pas dans les sous-sols ou les parkings 
souterrains ;

•  Eloignez-vous des cours d’eau, des berges et des ponts. 
Pour éviter la foudre, ne vous réfugiez pas sous un 
arbre ;

•  Restez informé et à l’écoute des consignes des secours 
et/ou de la mairie ;

•  Souciez-vous des personnes vulnérables et isolées et 
contactez-les en privilégiant les SMS.

Dès aujourd’hui, et en anticipation de toute urgence qui 
pourrait survenir pendant la saison des pluies intenses, 
préparez un kit d’urgence 72h pour pouvoir vivre en 
autonomie pendant quelques jours : nourriture et eau 
potable, médicaments, radio à piles, bougies, copie de la 
carte d’identité…
 Plus d’informations : pluie-inondation.gouv.fr

Depuis le 1er septembre 2022,

LA COLLE ENCORE ET TOUJOURS AMIE DES ENFANTS

La Colle-sur-Loup, on le sait est une ville amie. Parmi les 35 villes de la région PACA-
Corse, elle était bien présente à la première rencontre inter-régionale des Villes Amies 
des Enfants, organisée par le Comité Territorial UNICEF Azur-Méditerranée. 
Depuis 2002, le programme Villes Amies des Enfants, est un partenariat UNICEF France - 
Association des Maires de France (AMF). 
Des élus et des directeurs des services en charge de ce partenariat dans les villes 
concernées étaient présents, notamment Elodie Poulain, conseillère municipale 
déléguée à la Jeunesse,  avec Etienne Mirgaine, coordinateur régional UNICEF pour la 
région PACA et des représentants régionaux et territoriaux de l’UNICEF.
Un programme chargé lors de cette journée : l’Égalité filles-garçons, le harcèlement, 
l’élaboration du Plan d’Education du Territoire, la journée des droits de l’enfant, furent les 
principales questions ainsi abordées.
La Colle-sur-Loup a notamment participé à la table ronde « harcèlement » avec le projet 
du Conseil municipal des Jeunes pour lequel la commune a reçu le Territoria d’Or.
Une nouvelle démonstration que l’avenir se construit dès à présent dans notre commune.
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GROUPE “LE RASSEMBLEMENT COLLOIS”

Chères Colloises et chers Collois,

Et pour débuter, souhaitons la bienvenue à notre nouvelle Directrice du CCAS qui a tout récemment 
pris ses fonctions en lieu et place de Gilbert GARELLI que je remercie pour son dévouement. Le travail 
ne manquera pas, notamment avec une précarité qui concerne de plus en plus de nos concitoyens et 
de leurs familles, car « finie l‘Opulence » selon la Macronie (que la majorité Municipale a rejoint lors 
des dernières législatives)! Sans oublier le chantier envisagé de transformation de notre Presbytère en 
bureaux du CCAS pour un coût estimé de 1,5M€. Autre chantier au coût pharaonique en cours d’environ 
10M€, la rénovation (déconstruction et reconstruction modernisée) du Complexe Sportif. Les élus sont 
d’ailleurs conviés ce jour à une visite des lieux en travaux et je ne manquerai pas de poser certains 
questions. L’opulente facture sera probablement difficile à digérer. Passons à ce dernier 14 Juillet fêté 
chez nous mais entaché de basses critiques inappropriées à l’encontre de Madame la Présidente du 
Souvenir Français qui a été invitée par notre député Rassemblement National de la 6ème Circonscrip-
tion Mr Bryan Masson, à déposer une gerbe de fleurs au pied du monument aux morts ! Et oui, certains 
présents lors de cette cérémonie, n’ont eu aucun scrupule à calomnier ce geste de respect et de pensée 
envers les combattants défunts. Décidément, ils n’ont plus aucun argument électoraliste et s’abaissent a 
de vils paroles qui n’ont pas lieu d’être. Les cérémonies commémoratives sont apolitique et doivent être 
respectées comme telles, merci dorénavant pour cela. A très bientôt et passez un bel Automne.

Conseiller Municipal Rassemblement National et Collois
William VERGES / willverges@aol.com

GROUPE “RENOUVEAU POUR LA COLLE”

Chers colloises et collois,

 La période est troublée et l’avenir moins clair et moins serein entre : inflation, crise énergétique, situation 
géopolitique et enfin préoccupations écologiques grandissantes. Notre infantilisation se poursuit avec des 
conseils vestimentaires et de chauffage associés “en même temps” à une nouvelle distribution de chèques 
basés sur des emprunts, dans la lignée de la gabegie de la gestion Covid. Gestions bien discutables…

A notre échelon communal, espérons que le coût des grands travaux du futur complexe sportif, décidés 
par l’actuelle équipe municipale, ainsi que le coût de son fonctionnement à venir, ne prennent pas le même 
chemin, car nous en serons tous comptables.

Mais en attendant, bel automne à vous. Amicalement

DOMINIQUE PETIT pour le groupe” Renouveau pour la Colle “

Les groupes politiques 
s’expriment sous leur 

responsabilité 
dans le cadre 

des dispositions prévues 
par la loi N° 2002-276 

du 27 février 2002 
relative à la démocratie 

de proximité.
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Un village 
                  vivant 
& animé !
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DES ANIMATIONS
À LA PELLE
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s Vivre à La Colle-sur-Loup et tenir un agenda. Des festivités. Vivre La 

Colle-sur-Loup, c’est exister. Partager. Tous ces bons moments inscrits 
tout au long de l’année dans les carnets de ses habitants mais aussi 
dans leurs têtes. Des souvenirs qui se ramassent à la pelle comme les 
feuilles de l’automne aujourd’hui arrivé.

Alors, commençons par nous rappeler. De l’été. Très chaud. Très show ! 
Des concerts qui ont embrasé les cœurs et enflammé les corps. Ils ont mis le feu au village tout l’été 
durant pour le bonheur de tous, petits et grands, avec un répertoire divers et varié.
Et lorsque le moment de faire des pauses bien méritées fut venu, la population, mais aussi les nombreux 
visiteurs, ont pu profiter des marchés nocturnes ou encore de belles expositions. La culture en grand 
avec notamment le bestiaire facétieux de Patrick Moya tout au long de cette période estivale…

20

Les commerçants dans le bal
Une nouveauté cette saison : 2 soirées organisées par les 
commerçants. Musique, défilé de mode, apéritif avant que 
tout le monde n’entre dans le bal mené par Ted Warren, chanteur 
et choriste de Gilbert Montagné. Et à la fin de la soirée, tous l’ont 
promis : l’an prochain, on va s’aimer sous les sunlights de La Colle !

Le Trail :
quel succès !
Et puis, il y a eu le sport 
avec le Village Trail du 
13 juillet. Un immense 
rendez-vous, avec 600 
inscrits qui ont profité des 
rues de La Colle-sur-Loup 
et de magnifiques vues le 
long des parcours. 



La rentrée
du Forum des 
associations
Eh oui, l’été tire à sa fin en 
ce début septembre. C’est 
la rentrée et l’événement 
récurrent, le Forum des 
associations, a, comme 

toujours, rencontré un vif 
succès. Démonstrations 

d’arts martiaux, yoga, danse, 
gymnastique, cartes et même 

pêche ! Les très nombreux 
visiteurs ont pu trouver leur 

bonheur grâce à toutes 
les associations colloises 
réunies pour l’occasion.

Un village libéré, 
délivré…

Ce 27 août n’a pas dérogé à la règle…
L’anniversaire de la libération du village fut 

célébré comme il se doit. Le cortège a démarré 
Place de Gaulle après le dépôt de gerbe en 

hommage au groupe Jean Bart, et le passage 
des véhicules militaires d’époque dans le public, 
petits et grands ont même pu monter à bord des 

véhicules et participer au cortège jusqu’à la 
Place de la Libération. Avant l’hommage rendu 
à Walter Ladd, mort pour la libération de notre 
commune. Cerise sur le gâteau L’Harmonie de 

St-Paul a joué tour à tour les hymnes Canadiens, 
Américains et Français leur donnant une autre 

dimension. Toujours fidèles, les membres de 
l’association étaient présents et superbement 

costumés. Tout à coup, nous étions en 1944. Le 
très nombreux public a fortement apprécié cette 

journée de mémoire…
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Autre rendez-vous incontournable de la 
rentrée, La Colle autrefois, organisé par le 
service événementiel. Une plongée dans 
le passé qui allie émotion, mémoire et 
nostalgie. 

Nos anciens et leur façon de vivre autrefois 
ont ainsi été mis à l’honneur dans les 
rues et places du village, avec différents 
spectacles, des stands de produits locaux.

Le public, là encore venu en nombre, 
a même pu mettre la main à la pâte en 
testant un métier d’antan. Un succès 
retentissant en attendant… la 30e édition 
l’an prochain.

La Fête de la Jeunesse et de la Solidarité reportée,  
le vide-greniers en apothéose
Seule la Fête de la Jeunesse et de la Solidarité, prévue le 24 septembre, n’a pas 
réussi à passer entre les gouttes. Reportée pour cause d’intempéries, on a hâte 
de retrouver très rapidement le jeu de piste, les ateliers, la danse et la musique 
qui étaient notés au programme de cette journée. 

Heureusement, la journée vide-greniers du 2 octobre a permis aux Collois et 
aux visiteurs de se consoler. Très courru avec ses 260 exposants, ce vide-
greniers a remporté un vif succès. Chacun a pu trouver son bonheur. Chiner à 
La Colle, décidément, c’est une affaire conclue !

Bref, La Colle est un village vivant. Animé de mille feux. De mille jeux. Et les 
cadeaux vont encore arriver durant les festivités de Noël, avec un programme 
alléchant que nous vous invitons à découvrir… À vos agendas !

LA COLLE AUTREFOIS



 ANNIVERSAIRE DES DROITS DE L’ENFANT 

Dimanche 20 novembre de 13 h 30 à 16 h 30 
Halle de La Guérinière.
Ateliers créatifs, jeux de société, parcours sportifs, buvette, création d’une fresque murale.

THÉÂTRE  
 
LE DIVORCE
LA COLLE SUR SCÈNE
26 novembre de 16 h à 22 h 30 et le 27 novembre de 15 h 30 à 19 h 
Salle Rose de Mai

 NOËL 

LANCEMENT DES ILLUMINATIONS DE LA COLLE SUR LOUP
Vendredi 2 décembre 2022 à partir de 18 h 15 

Place de Gaulle
18 h 15 Spectacle
18 h 45 Discours du Maire et lancement des illuminations suivi d’une distribution de vin chaud 
et chocolat chaud
 

Dimanche  11 décembre de 10 h à 18 h
GRAND MARCHE DE NOËL AVEC SES ANIMATIONS
Cœur de village  
Marché artisanal - Déambulations musicales de Noël - Ateliers créatifs 
 

 NOËL DES ENFANTS  

Dimanche 11 décembre de 16 h 30 à 19 h
SPECTACLE
Gymnase Emilie Fer
16 h 30 à 17 h - Accueil des enfants avec le goûter  
17 h 15 à 18 h - Spectacle de Noël
18 h - photo avec le Père Noël
 
CONTE DE NOËL
Mercredis 14 et 21  décembre de 15 h à 17 h 30
Place de Gaulle (Salle Rose de Mai en cas de pluie)

 REPAS DE NOËL DES SENIORS 

Lundi 12 décembre à partir de 12h
Gymnase Emilie Fer
Les seniors qui se seront inscrits auprès du CCAS se retrouveront autour d’un repas confectionné par 
le chef Patrice Ludger, sous la musique entrainante de Reynald. Ce temps festif est ouvert :
Gratuitement, aux seniors collois de 70 ans et plus non imposables ;
Aux collois imposables de 70 ans et plus, en contrepartie d’une participation financière de 20 euros par 
personne ;
Aux collois de moins de 70 ans, en contrepartie d’une participation financière de 35 euros par personne.

 LOTO 

Dimanche 18 décembre à partir de 14 h 30
Gymnase Emilie Fer
De nombreux lots, offerts par les commerçants, les élus, et les collois souhaitant participer à cette 
belle action, seront à gagner. La totalité des bénéfices de cette après-midi sera reversée au CCAS, 

afin de soutenir les collois les plus fragiles.
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t que dire du goût, avec ces produits 
si différents des autres commerces de 
bouche ? Et c’est là, certainement, la recette 
du succès d’Olivier. « J’ai toujours aimé 
créer. Fabriquer. Innover. Déjà, à l’école, 
à Vence, j’étais dans un établissement où 
l’on favorisait cet esprit créatif au moyen 
d’ateliers de peinture, de bricolage… 
Et puis, faire à manger a toujours été un 
véritable plaisir ».

Au contraire des études, comme il l’avoue dans un éclat de rire, 
même s’il les a poursuivies jusqu’à une licence en économie. 
« J’ai travaillé dans des maisons étoilées. Mais, le changement 
s’est produit grâce à Alain Llorca, chef connu et reconnu. J’ai 
postulé en qualité de sommelier, alors que je ne connais rien au 
vin, glousse-t-il. Il m’a recruté en cuisine puis il m’a conseillé 
de faire ce que je souhaitais. De me former. Alors, je suis parti 
dans un CFA ».
Et là, le coup de foudre pour le pain était déjà présent. Mais le 
feu qui a enflammé tous ses désirs fut le bois ! « Je cherche 
toujours à me différencier et je voulais donc faire du pain au 
feu de bois. J’ai attendu deux ans avant de trouver celle de La 
Colle-sur-Loup. Avec les Compagnons du Devoir, nous avons 
tout rénové ».
Et les braises ont enfin repris… Le succès, lui, s’est répandu 
comme une trainée de poudre. Et même si, aujourd’hui, Olivier 
ne fait plus son pain au feu de bois – « hélas, il n’y a plus de 
personnel qui souhaite pratiquer ainsi » - les clients se régalent 
de ses confections.
Au premier rang desquelles, bien sûr, sa fougassette à la fleur 

d’oranger, « qui se déguste à toute heure, aussi bien au petit-
déjeuner qu’à l’apéro ».

Les pâtisseries d’Andrea
Pourtant, à la commande, et surtout pour les chefs étoilés et… 
Alain Llorca, toujours fidèle, Olivier Millet peaufine encore 
quelques pains au feu de bois. « Des michettes façonnées à la 
main, saisies… Et, grâce à lui, grâce à ces chefs, mon travail a 
été médiatisé. C’est une belle récompense. Comme les visites 
des habitués qui ne manqueraient leur rendez-vous avec Olivier 
pour rien au monde.
C’est que « la mie » Olivier est bon… comme le bon pain ! À tout 
juste trente ans – le 11 septembre dernier – il affiche un naturel 
et une bonne humeur si communicative que l’on a l’impression 
qu’il multiplie les sourires sur les visages comme ses pains.
Des sourires sans aucune culpabilité, même lorsque les clients 
cèdent à la tentation d’un dessert confectionné par Andrea, 
son épouse, boulangère-pâtissière déjà renommée. Il faut dire 
que ses flans boulangers, ses éclaires au chocolat, tartes au 
citron et autres tourtes de blettes s’achètent… comme des 
petits pains.
C’est d’ailleurs avec elle qu’Olivier avoue vouloir réaliser un 
dernier rêve : « J’aimerais être associé avec Andrea dans un 
commerce un peu plus grand. Et si possible à La Colle où nous 
nous sentons vraiment bien. Cela nous permettrait de garder 
nos clients que nous apprécions énormément ».

Boulangerie MILLET
16, rue Georges Clemenceau,
06480 La Colle-sur-Loup

« LA MIE » OLIVIER MILLET

SAVOIR-FAIRE

Quand vous entrez dans la boulangerie-pâtisserie aux murs de pierres 
d’Olivier Millet, vous faites le plein des sens.

Dès les premier pas, vous en prenez plein la vue, avec des pains 
qui vous donnent envie de croquer la vie à pleines dents !

Un appétit davantage aiguisé encore lorsque les effluves enivrants 
viennent titiller vos narines.
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